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【報告事項】

（１）会長挨拶
    ・コロナが未だ終息しない中ではあるが、松中は比較的行事も実施できた。
（２）学校長挨拶
　　・「ふれあいコンサート」ありがとうございました。青少年委員さんやPTAさんの協力もあり、350人以上
の方が来てくださり、大盛況で、生徒達の成長も見られ、レベルアップしていて大変素晴らしかった。今年
の反省を踏まえ、次年度に繋げていきたい。
　　・学校は次年度に向けて色々計画中。（授業公開、土曜授業、給食に関する件等）
　　・登校が難しい生徒の保護者の為の会を企画中。情報共有して不安を軽減していきたい。
（３）副校長より学校の近況
　　・入試相談がスタートした。・　生徒からの要望で、生徒達が自らルールを決めた上で、空き教室を自
習教室として利用する事ととなった。・予告無しの避難訓練を行った。

第9回学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

西　貴子

開催日時

開催場所　

2022.12.16（金）16:00～17:00

松ノ木中学校　被服室

傍聴者人数

出席者（学校）

峯岸　誠(会長）　髙瀬廣子　伊藤恒夫
出席者（委員）

澁谷　薫　早苗愉香 　田中史人　西　貴子　横田和長（校長）

水谷　実岐(事務局・副校長)

なし

主な意見

2023.1.13　(金）　16：00～

松ノ木中学校　被服室

【協議事項】

①前回の会議録について
②ふれあいコンサートについて
③広報誌の紙面確認と原稿依頼
④次年度のCS委員
⑤部会

【報告事項】

①承認された。
②・実行委員の生徒達が準備から、終了後に感想文を紙面にしたり、本当によく頑張ってくれた。
 　・小学生が開催ポスターを描いたり、小中の連携が図れたのは良かった。
　 ・小学生の時にコンサートに出た生徒が、中学生になって実行委員になる、というのは理想的な良い流
れである。
③新しい委員や、任期満了の委員の原稿と、委員全員の写真を載せる。
④小中の連携を深めていくためにも、新しい委員を募集していく。
⑤広報担当と、学校評価担当と分かれて話し合いする。
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